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平成２５年度 第３回 大学運営連絡会議事要旨 

 

日 時  平成２５年６月１１日（火） １０時３０分～１１時２９分 

 

場 所  本部２階大会議室 

 

出席者  学長，瀨口理事，岩本理事，宮﨑理事，川上監事，福本文化教育学 

部長，平地経済学部長，濱崎医学部長，林田工学系研究科長，渡邉 

農学部長，諸泉全学教育機構副機構長，稲岡附属図書館長，遠藤教 

養教育運営機構長 

 

欠席者  中島理事，永田海洋エネルギー研究センター長，事務局長 

 

陪席者  大島学長補佐 

 

○ 学長から，前回の大学運営連絡会議事要旨の確認依頼があった。 

 

【 報告・連絡事項 】 

（１）美術館設置事業の募金状況等について 

       総務課長から，６月１０日現在の美術館設置事業の募金状況について， 

   教職員，個人・学外，法人・団体など寄附者の内訳，金額及び募金率等の報 

   告及び今後とも各部局等において協力いただきたい旨の依頼があった。 

また，６月の理工学部教授会・工学系研究科教授会の際には美術館担当 

者が募金受付に出向くことや９月２８日に開催する美術館開所式の開館記 

念特別展の企画案等について説明があった。 

さらに，学長から，現在すでに一年先の企画を立てつつあり，各学部等に 

おいて美術館での行事等の企画を希望する際は，早めに申し出てほしい旨の 

発言があった。 

 

（２）大学改革実行プランの対応について（学部等との教育改革に関するヒア 

リング） 

学長から，佐賀大学改革プランの策定のため実施することとしている教 

育改革についての各学部・各学科等のヒヤリングについて，その目的及び 

大学として改組を含めた全学的な取組が重要である旨の説明があった。 

また，企画評価課長から，ヒアリングに関する日程調整の状況，文部科 

学省との工学分野のミッションの再定義に関する意見交換（２回目）の概 

要及び文部科学省の最近の動向等について説明があった。 
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さらに，工学系研究科長から，実際にヒアリングを受けた内容及び今後 

の検討課題等について報告があった。 

 

（３）平成２５年度第２回拡大役員懇談会における議論の概要について 

学長から，本件について，５月１５日に開催された拡大役員懇談会の議 

論の内容について，その概要の報告があった。 

 

（４）第 1回中期目標・中期計画実施本部会議について 

   岩本理事から，平成２５年５月２９日開催の第１回中期目標・中期計画 

実施本部会議において，「平成２４年度自己点検・評価書（案）」及び「平 

成２４事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）」が協議され，そ 

の後，６月５日開催の役員会で協議及び６月１０日開催の経営協議会で審 

議されたことの報告があった。 

次いで，企画評価課長から各資料内容の説明及び今後のスケジュール等 

の説明があった。 

さらに，岩本理事から，平成２４年度年度計画に対する自己点検・評価 

結果（案）について，平成２２年度及び平成２３年度の結果からの改善内 

容等についての説明，また，増子評価室長から，これら評価に関する作業 

が今後の大学の運営費交付金の配分に大きく影響するという認識を持ち， 

大学をアピールする重要な手段として根拠資料の伴った特色ある取組を 

実施してほしい旨等の依頼と，機関別認証評価は実施本部会議のもと作業 

部会を作り，平成２７年度に実施する予定であること等の説明があった。 

 

（５）平成２５年５月１日現在の就職状況について【最終値】 

就職支援課長から，５月１日現在の就職状況について，最終的に集計し 

たところ，学部で９５．４％，大学院で９８．５％，総計平均で９６．１％ 

となり，結果的に，昨年度と比較して，学部では，１．１ポイント増，大 

学院では，１．５ポイント増，総計では１．２ポイント増の就職率となっ 

たことの報告があった。また，「その他」が増加した要因として，学校基 

本調査の改正により一時的な仕事に就いた者の定義が具体的に示された 

ことが挙げられること，進路状況を大学案内に掲載すること及び本学ＨＰ 

にＵＰすること等の報告があった。 

 

（６）その他 

特になし。 
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【 各学部等からの報告・連絡事項  】 

特になし。 

 

【 その他 】                           

〇 学長から，２期目の就任について，改組を検討している部局への取り組 

みを重点的にやっていきたい等の抱負が述べられた。 

 

 

以 上 


